

Gesucht: Ein Lied für Sprottenhausen

Gaarden. Die Kinderstadt Sprottenhausen, gegründet im Sommer 2011, sucht ein fetziges, rockiges Lied für Sprottenhausen. Bands sind aufgerufen, den „Song für Sprottenhausen“ zu schreiben. Die Räucherei wird einen öffentlichen Songcontest mit Fachjury in der Räucherei veranstalten. Der Siegerin/dem Sieger oder der Band winkt/winken die Ehrenbürgerschaft von Sprottenhausen und ein toller Preis. Infos und Bewerbungen: AWO Bürgerzentrum Räucherei, Hans Jäger, Tel. 0152/09606329 oder h.jaeger@awo-kiel.de